

## Patroli Malam dan KRYD Polres Tasik Kota,Dapati Remaja Pesta Miras Dari Beberapa Tempat.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](https://www.kotatasikmalaya.arnessio.com)

Sep 30, 2024 - 14:13



Polres Tasik Kota--- Polres Tasikmalaya Kota terus mengintensifkan Kefiatan Rutin Yang Diringkatkan (KRYD) dengan patroli malam hingga dinihari.

Kegiatan ini tidak hanya untuk mencegah tindak kriminal, tetapi juga untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada 2024.

Pada dini hari, Minggu, 29 September 2024, Tim Patroli Maung Galunggung menemukan sejumlah remaja yang sedang menggelar pesta minuman keras (miras) di beberapa lokasi.

Kelompok pemuda tersebut kedapatan menenggak minuman beralkohol di kawasan Komplek Olahraga Dadaha, Jalan Burujul, Kecamatan Cipedes, serta di Jalan SKP, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya.

Mereka yang terlibat pesta miras langsung diamankan ke Mapolres Tasikmalaya Kota untuk pemeriksaan lebih lanjut.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa remaja-remaja yang ditemukan tersebut akan mendapat pembinaan setelah diamankan.

“Mereka yang kedapatan pesta miras kita bawa ke Mapolres untuk diperiksa dan dibina,” kata AKP Hartono kepada wartawan pada Minggu pagi.

Menurut AKP Hartono, ada puluhan remaja yang terlibat dalam pesta miras tersebut. Beberapa dari mereka berdalih belum sempat menenggak minuman itu saat petugas tiba.

“Remaja yang menggelar pesta miras cukup banyak. Kami juga mengamankan beberapa botol air mineral berisi miras jenis ciu dan tuak yang dicampur dengan minuman berenergi,” terangnya.

Berdasarkan hasil interogasi, para pemuda mengaku membeli miras dari seorang penjual yang diduga masih beroperasi di tengah malam.

“Mereka mengaku membeli miras dari salah satu penjual di wilayah Kota Tasikmalaya,” terang AKP Hartono.

AKP Hartono menambahkan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan patroli keliling untuk mengantisipasi adanya tindak pidana menjelang Pilkada di Kota Tasikmalaya.

“Kami akan terus melaksanakan KRYD dengan patroli malam hingga pelaksanaan Pilkada usai,” pungkasnya.